



SOUTIEN AUX GRÉVISTES !

L'Union Régionale Ile-de-France FO constate chaque jour la montée en puissance des mouvements de grève dans différents secteurs : chez les gaziers et électriciens, dans le commerce et depuis 12 jours dans les raffineries où le blocage produit ses effets.

Le gouvernement et les directions de Total Énergie et d'Esso-ExxonMobil tentent de "criminaliser" l'action conduite par les organisations syndicales et leurs militants. Les directions de ces entreprises notamment Total Énergie ont versé 2,6 milliards d'euro aux actionnaires au titre des "profits de la crise" alors que les augmentations de salaires revendiquées par les salariés représenteraient 150 millions d'euro. **Est-ce scandaleux ?**

La démonstration est faite que les Français soutiennent les grévistes, car tous savent bien, les difficultés rencontrées par chacun pour "remplir le frigo".

Les salariés se mobilisent pour leurs salaires et pour l'amélioration de leurs conditions de travail. Ils ont raison et nous les soutenons. De même que tous ceux qui se mobiliseront de cette façon pour créer un véritable rapport de force.

Le gouvernement et le patronat, quant à eux, se mobilisent pour casser l'assurance chômage, privatiser les services publics, détruire les 42 régimes de retraite et reporter son âge de départ. Ils sont tellement peu sûrs d'eux qu'ils annoncent déjà l'utilisation du 49-3 pour faire adopter le budget.

Chacun a bien compris que nous nous opposerons avec détermination à ce passage en force. Nous soutenons et souhaitons que tous les mouvements de grève engagés dans le pays s'amplifient. Ils portent ce que les Français dans leur grande majorité soutiennent et défendent.

Nous encourageons, comme nous l'avons toujours fait, la tenue d'assemblées générales, si possible dans l'unité, pour décider de la grève ou pour la reconduire.